

Uwe Müller

Kirschhofer Str. 11, 66265 Heusweiler
06806 5577, muellers.uwe@t-online.de



20.01.2020

Ortsvorsteher
Richard Wachall

Verkehrssituation Neubaugebiet Eiweiler – Langewann, Dübelsbrunnen, In der Himes

Sehr geehrte(r) Ortsvorsteher,

der Fußweg vom Spielplatz im Neubaugebiet führt abschüssig in die Straße Langewann, verlängert bis in die Straße Dübelsbrunnen und wird von den spielenden Kindern sehr häufig als gut ausgebaute Strecke benutzt um mit Fahrrad, Skatboard, Roller, zügig bergab zu fahren. Hierbei kommt es häufig zu kritischen Situationen mit PKW's, da diese die herannahenden Kinder erst sehr spät, bzw. gar nicht wahrnehmen können.

Daher beantragen wir das Ende Fußweg mit einer "Schikane" zu versehen, z.B. eine versetzte Absperrung (Gitterstabzaun), die einen Durchlass für Fußgänger mit Kinderwagen ermöglicht. Hierbei soll der Gefahrenpunkt entschärft und Unfällen vorgebeugt werden und somit der bestmögliche Schutz für Kinder und Pkw-Fahrer hergestellt werden.

Gleiches gilt für den Fußweg von der Straße Dübelsbrunnen nach In der Himes.

Wir bitten die Verwaltung um Prüfung des Antrages und ggf. um Einstellen der erforderlichen Mittel in den Haushalt.

Mit freundlichen Grüßen,

Uwe Müller

Uwe Müller, Fraktionssprecher der CDU im Ortsrat Eiweiler